



Pablo Marquardt asumió la dirección del Hospital Santa Elisa de Mariquina

ENFERMERO. Profesional trabajó antes en las bases SAMU y como docente de USS.



COMUNICACIONES SSLR.

LA DRA. RUBILAR FUE LA ENCARGADA DE OFICIALIZAR EL NOMBRAMIENTO.

La directora del Servicio de Salud Los Ríos (SSLR), Dra. Marianela Rubilar presentó oficialmente al nuevo director titular del Hospital Santa Elisa de Mariquina. Se trata del enfermero Pablo Marquardt, quien asumió desde el pasado martes 1 de abril el liderazgo del establecimiento.

El profesional cuenta con una trayectoria de más de 13 años. Es egresado de Enfermería de la Universidad San Sebastián, y cursó un Diplomado en Gestión y (C) Magíster en Gestión Estratégica.

En el ámbito laboral, destaca su paso por el Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU), en las bases Valdivia y Lanco, donde cumplió roles de coordinador y referente técnico del Servicio de Salud. Asimismo, ejerció como docente de la Universidad San Sebastián por más de una década, participando activamente en la formación de estudiantes en si-

13 años de experiencia exhibe el profesional de la salud, quien asumió el cargo el pasado 1 de marzo.

mulación clínica y urgencias.

En la ocasión, la doctora Rubilar entregó su apoyo y respaldo al recién asumido director, destacando que “en este periodo donde enfrentamos nuevos desafíos, contaremos con el liderazgo de Pablo, un profesional de vasta trayectoria, con raíces en este hospital, donde comenzó su camino profesional. Su liderazgo innato, compromiso y cercanía con la comunidad serán clave para seguir fortaleciendo la atención en este establecimiento”.

La directora también agradeció el trabajo realizado por el profesional Alfonso Oyarzo, quien por cerca de un año se desempeñó como director subrogante del establecimiento. ❧